



## Cómo reaccionó Alito Moreno a la baja de la contienda de Gustavo de Hoyos

El empresario se lanzó contra los requisitos de PAN , PRI y PRD rumbo a la contienda electoral del 2024

Por Mariana García



El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Alito Moreno**, se pronunció a la baja de la contienda por la candidatura presidencial del empresario Gustavo de Hoyos.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el líder del partido tricolor agradeció el compromiso y trabajo del opositor, a quien aseguró de ser una persona importante para la política del país. La postura del empresario se suma a lista de funcionarios que han desertado de la contienda.

“Apreciado Gustavo de Hoyos, **mi reconocimiento siempre por tu congruencia** y trayectoria, ambas reflejan tu compromiso con nuestro país. Eres un mexicano de gran valor, que siempre une, suma y construye”, destacó el líder nacional del PRI.